

Argentina no ha pensado pedir ayuda militar rusa

Buenos Aires, mayo 6 (AP). El ministro de Defensa, Amadeo Frugoli, dijo hoy que la Argentina "no pensó ni piensa recibir una posible ayuda militar de la Unión Soviética para enfrentar con mayor eficacia a Gran Bretaña" en los combates por la posesión de las Islas Malvinas.

Frugoli afirmó que Argentina "se defiende con sus propias fuerzas" en las hostilidades con Gran Bretaña y que "no ha contemplado la posibilidad de pedir ayuda militar a otros países".

"Argentina pertenece al bloque occidental y no pensó ni piensa recibir ayuda militar de la Unión Soviética", dijo el ministro en una rueda de prensa realizada en hotel céntrico ante unos 200 periodistas argentinos y extranjeros.

Frugoli no aclaró si el haber usado el término "recibir" en lugar de "pedir" es consecuencia de un ofreci-

miento de ayuda militar del Kremlin.

El viernes, poco antes de los enfrentamientos anglo-argentinos comenzaron a cobrar vigor. Un alto funcionario citado por la AP desde Washington dijo que la Unión Soviética ofreció información para ayudar a Argentina.

La fuente, que pidió no ser identificada, dijo en esa ciudad que funcionarios argentinos le aseguraron haber rechazado la ayuda, pero agregó, que "esto podría cambiar de ahora en adelante".

Versiones previas indicaron desde Washington de que la Unión Soviética suministraba a la Argentina, infor-

— Pasa a la página 44 —

2 bombarderos Harrier perdió ayer Inglaterra

Londres, mayo 6 (Latin-Reuters). Dos caza bombarderos Harrier pertenecientes a la "fuerza de tareas" naval británica en el Atlántico Sur se perdieron hoy debido al mal tiempo, anunció esta noche el Ministerio de Defensa.

El vocero del ministerio dijo que se perdió contacto con ambas máquinas después que partieron en una misión de patrullaje, en cumplimiento del bloqueo impuesto sobre las islas Malvinas.

"No conocemos la razón de ello", dijo. "Debido al tiempo transcurrido, se debe asumir que los aviones se perdieron".

La flota de guerra en el Atlántico Sur ha perdido ahora tres de sus 20 Harrier, cada uno cons-

truido a un costo de tres millones de libras esterlinas (5.4 millones de dólares).

El ministerio dijo que los aviones se habían estrellado y que no había señales de acción militar cuando desbarbarcieron.

Mal tiempo

El vocero agregó, que el tiempo y la visibilidad eran malos en el momento del accidente y que se desarrollaban operaciones de búsqueda y rescate.

Fuentes militares británicas dijeron que la pérdida de otros dos aviones era un serio golpe contra la "fuerza de tareas", uno de cuyos Harrier fue derribado por fuego

— Pasa a la página 43 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMBIA BANDERA. Gdansk, Polonia, mayo 6 (AP). Un joven, que participa en una manifestación contra el gobierno comunista de Polonia, cambia la bandera roja de los comunistas, por la bandera bicolor de Polonia, durante una de las recientes manifestaciones que realizan los polacos contra el régimen y contra la Ley Marcial.

Reagan dice que guerra no comprometerá a E.U.

Washington, mayo 6 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que no cree que haya peligro de que la lucha en el Atlántico Sur por las Islas Malvinas vaya a comprometer eventualmente a los Estados Unidos y la Unión Soviética.

Reagan afirmó que Estados Unidos, que apoya a Gran Bretaña, hará "todo lo que pueda para ayudar" a detener el conflicto entre ese país y Argentina.

El mandatario afirmó que la solución debe en-

cuadrarse en el marco de una resolución de las Naciones Unidas que pide la cesación de las hostilidades y el retiro argentino de las islas.

La primera ministra británica Margaret Thatcher dijo en Londres que Gran Bretaña ha aceptado como base una proposición presentada por el secretario general de las Naciones Unidas Javier Pérez de Cuéllar. Pero la gobernante aparentemente rechazó una cesación del

— Pasa a la página 59 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DERRIBA A LADRON. Colonia, Alemania Federal, mayo 6 (AP). Un cliente no identificado de un Banco local, impidió hoy, que un asaltante robara en el Banco. En la foto, tomada por una cámara oculta del Banco, aparece cuando el cliente derriba al ladrón, al que posteriormente le arrebató el arma y lo dejó en libertad.

Denuncia a sandinistas y se une a Edén Pastora

San José, Costa Rica, mayo 6 (UPI). Un ex teniente de la Fuerza Aérea nicaragüense, afirmó hoy, que transportó decenas de personas que fueron ejecutadas por el gobierno sandinista, acusadas injustamente de ser "contrarrevolucionarios".

"No podemos seguir matándonos a balazos todo el tiempo porque un compañero no está de acuerdo" con lo que hace el gobierno, dijo Mariano Montealegre, quien se identificó como capitán de aviación, teniente de la Fuerza Aérea y jefe de un escuadrón de helicópteros de Nicaragua.

Montealegre, quien desertó el 18 de diciembre de 1981, dijo que con su escuadrón de helicópteros, participó en varias operaciones de contrainsurgencia en las cuales, dijo, resultaron muertas decenas de personas inocentes.

Agregó el piloto, de 17 años, que en las operaciones el Ejército primero "se limpiaba la zona y apresaba a la gente que no estaba de acuerdo", con el gobierno. Dijo que esas personas eran interrogadas por la Policía de Seguridad de Estado y posteriormente eran llevadas a Managua.

— Pasa a la página 65 —

Cuarentena por brote de rabia en la Florida

Lisbon, Florida, 6 mayo (AP). Un brote de rabia en animales silvestres ha hecho que las autoridades coloquen en cuarentena al condado de Lake, Florida.

Dos personas fueron mordidas por zorros rabiosos el pasado fin de semana y la rabia se ha extendido a animales de diversas especies, dijo la doctora June Atkinson, directora del Departamento de Salud del Condado Lake.

El residente de una casa rodante fue atacado por un zorro rabioso, y una funcionaria que fue enviada a investigar corrió la misma suerte.

La doctora Atkinson dijo que esos y otros casos que se habían registrado anteriormente hacían necesaria la declaración de la cuarentena.

Breves Internacionales

E.U. da crédito agrícola a El Salvador

Washington, mayo 6 (AP). El Salvador podrá comprar productos agrícolas norteamericanos por valor de 1.56 millones de dólares de acuerdo a un arreglo adicional de garantía de créditos, anunció hoy el Departamento de Agricultura.

Melvin E. Sims, gerente general de ventas, dijo que el paquete a tres años incluye financiación hasta por 1.4 millones de dólares de extracto de maíz, un alimento de alta proteína para animales, 50 mil dólares en pavos y 110 mil dólares en pollos para asadores y gallinas ponedoras.

Las garantías de créditos para El Salvador hasta el momento este año llegan a un total de casi 21.1 millones de dólares, dijo.

Papa angustiado por muertes

Ciudad del Vaticano, mayo 6 (AP). El Papa Juan Pablo II, "profundamente angustiado" por las muertes ocurridas en el enfrentamiento anglo-argentino en torno a Las Malvinas, ha alentado al Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, en sus gestiones dirigidas a lograr una solución negociada del conflicto, dijo hoy el Vaticano.

La Santa Sede difundió un telegrama enviado por el Secretario de Estado del Vaticano, cardenal Agostino Casaroli, a Pérez de Cuéllar. El mensaje expresa la preocupación del Pontífice en torno a las "trágicas noticias procedentes del Atlántico Sur" y ofrece el aliento del Papa en los esfuerzos dirigidos a convenir una cesación del fuego y una solución negociada de la crisis de Las Malvinas.

Violencia de católicos en Belfast

Belfast, mayo 6 (AP). Bandas de jóvenes católicos arrojaron anoche bombas de gasolina y piedras contra la policía en una serie de ataques desaminados, a raíz de una

— Pasa a la página 73 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA CASA BLANCA. Washington, mayo 6 (AP). El presidente Ronald Reagan, recibe hoy en la Casa Blanca, al ministro de Relaciones Exteriores de España, Fernando Pérez Llorca. La conversación de ambos

incluyó temas diversos, y especialmente trataron sobre el acercamiento que existe y desean fortalecer, entre España y los Estados Unidos.